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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.26/084/2012 

 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Herr Stadtrechtsrat Knut Engelbrecht 
Umweltschutzamt / Bm_Anfragen und 
Anregungen 

  

Sachbearbeiter/in: Markus Baumeister 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Umweltausschuss 12.07.2012 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Anfrage Frau Stadträtin Holluba-Rau: 
 
Aufgrund vielfältiger Stoffe, die zwischenzeitlich in den Gewässern landen und intensiver als 
früher wirken, erachtet sie es als sinnvoll, dass im Umweltausschuss vorgestellt wird, was 
derzeit überhaupt gemessen wird.  
 
Antwort Herr Stadtbaurat Arnold: 
 
In einer der nächsten Sitzungen des Umweltausschusses soll eine Vorstellung der Messun-
gen im Ablauf der Kläranlage erfolgen. Gegebenenfalls wird das Chemische Untersuchungs-
amt Nürnberg mit herbei gezogen.  
 
Anregung Frau Stadträtin Holluba-Rau: 
 
Sie erachtet es für sinnvoll, wenn sich der Umweltausschuss in einer seiner nächsten Sit-
zungen sich mit der Wasserversorgung in Schwabach im Wasserwerk der Stadtwerke näher 
beschäftigen könnte. 
 
Antwort Herr Baumeister: 
 
Bei den Stadtwerken steht derzeit die Neukonzepierung der Wasserversorgung an. Insoweit 
könnte hier dann auch die aktuelle Entwicklung dargelegt werden. 
 
Der Ausschuss wünscht insgesamt, dass sich in einer der nächsten Sitzungen mit dem 
Thema befasst wird.  
 
Anfrage Frau Stadträtin Holluba-Rau: 
 
Entsprechend der Beschlüsse im Planungs- und Bauausschuss soll eine bisher als Aus-
gleich festgelegte Fläche im Bereich Rotenberg als private Hausgärten genutzt werden. Sie 
erachtet hierzu eine Baumkartierung für nötig.  
 
Aussage Herr Stadtbaurat Arnold: 
 
Nach seiner Kenntnis ist diese Baumkartierung bereits vorhanden. Eine nochmalige Über-
prüfung erfolgt allerdings. 
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Anfrage Stadträtin Churavy: 
 
Sie habe als Rückkopplung aus dem Naturschutzbeirat erfahren, dass dort die saP für den 
Gewerbepark West grob vorgestellt wurde sowie die Ausgleichsplanung für die dortigen Ein-
griffe. Sie würde sich wünschen, dass dies auch dem Umweltausschuss vorgestellt würde.  
 
Antwort Herr Baumeister: 
 
Grundsätzlich finden die Untersuchungen und Planungen im Rahmen des entsprechenden 
Bebauungsplanverfahrens statt, fließen dort ein und gehen damit letztendlich über den Pla-
nungs- und Bauausschuss in den Stadtrat hinein. Auf Wunsch des Umweltausschusses kann 
daneben allerdings in der nächsten Sitzung gerne darüber berichtet werden.  
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